
学校だより

第５号 北山
「穏やかな日常生活のありがたさ」

学校が再開されて１か月がたちました。かつての日常生活が戻りつつあります。しかし、学

校としては油断することなく、新型コロナウイルス感染症対策や熱中症対策にしっかりと取り

組んでいます。その上で、ウイルス感染症予防のためのピリピリ感やイライラ感が消え、子ど

もたちが穏やかな日常生活を送ることができるよう尽力しているところです。

どの学年も大変落ち着いた雰囲気の中で学校生活を送ることができています。

聞く・話す姿勢がよく授業に集中しています。それぞれに目標をしっかりともち、それに向

かって地道に努力している様子が表れています。子どもたちの前向きな雰囲気を大切にしなが

ら、指導を進めていきたいと考えています。

さて、今年も生活スローガン「礼儀正しく」を実現するために、合い言葉「あいさつ、返事、

あとしまつ」の取組を重点的に指導しています。

当たり前のことが自然にできることで、一緒に生活する人への大切な思いやりにつながって

いきます。朝のあいさつ、授業中の返事、靴・スリッパやロッカーの整頓、等々、さらにワン

ランク上を目指して指導を進めてまいります。

６月末の１年生を迎える会で見せてくれた各学年・学級の工夫と団結力、やりきった満足感

あふれる笑顔を見たら、まだまだ、北山っ子は鍛えて伸びると思いました。

北山小学校長 永井 直美

市内球技大会 → 中止となりました

大会は中止となりましたが、

「サッカー」「バスケットボール」「金管バンド」

の課外活動は、９月から行います。

完成後、通学路が変わる通学班があります

完成は８月末の予定です。

○東門（放課後児童クラブ側）を利用している通学

班の一部が、歩道橋を利用することになります。

文部科学省からの支給されたマスクが、届きました。

配付しましたので、有効に利用してください。

季節は初夏から夏本番へと移ろうとしています。
本来なら１学期も終わりという時期ですが、新し
い学年として動き始めてまだ、１か月しかたって
いません。特に１年生は登下校において心配な面
があり、見守りが必要だと思います。これからは、
暑さも厳しくなってきます。安全に登下校できて
いるかの見守りのご協力お願いします。

ＰＴＡ会長 川北 輝彦

子どもたちの見守りの

ご協力をお願いします。

夏休みが短くなり、上記の期間が授業

日となりました。この期間の負担軽減の

ため、以下の対応をとります。ご理解と

ご協力をお願いし

ます。

＜カバンについて＞

ランドセル以外のバック（両肩からかけ

るもの）をおすすめします。荷物を軽くする

ために、学校に置いておける教材を増やします。

＜下校時刻について＞

全学年14:10に下校します。昼以降は、

暑さが厳しくなりますが、少しでも早く
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みんながそれぞれの役割を一生懸命行いました。

６月２６日（金） １年生を迎える会を行いました。

本来なら、体育館に全校児童が集まって行う会です

が、今年は、密にならないように工夫して行いました。

児童会役員を中心に会を進行し、みんなとつながる

時間を過ごすことができました。

まずは、電子黒板から１年生各クラスからのあいさつ

が流れました。

次は、「マネキンクイズ」各学年からの出題です。

学校生活の様子を

表現しています

１年生が、各学年の教室を

巡り、静止状態になってい

るお兄さんお姉さんを見た

後、クイズに答えました。

見た後は、クイズ

「算数の教科書を見ていましたか」

最後は、６年生と体育館でペア遊びをしました

制限のある状況でしたが、いきいきとした笑顔をたくさ

ん見ることができました。６年生は、１年生を優しく導き、

楽しく遊ぶことができました。楽しい会を計画してくれた

児童会の皆さん。お疲れ様でした。ありがとう！

よろしくおねがいします！

何をしているときかな？

３ 年

４ 年

５ 年

２ 年

声は、出さずに

動 き は 、 な し



完成は９月の予定です。

○東門（放課後児童クラブ側）を利用している通学班のほとんどが、歩道橋を利用することになりま

す。通学路の変更は、PTA役員、校外生活委員の方とも相談して進めていきます。

お願いです

○家庭の都合のための駐車スペースは用意していません。

○児童の登下校の時間帯に校門を通るのは危険です。

「学校への自家用車での来校（家庭の都合による迎え）はご遠慮ください」

ご理解とご協力をお願いします。

予選１０月２４日（土）

決勝・準決勝１１月７日（土）


